

Newsletter 12/24



Verändert: Abgabe Kleiderspenden

Die Abgabestelle für Kleiderspenden hat sich geändert. Sehr gut erhaltene und gewaschene Kleidung kann ab sofort in den Container auf der Rückseite des Caritas-Zentrums Bremen eingeworfen werden. Die Abgabe ist damit unabhängig von den Öffnungszeiten.

Verbunden: Übernahme Dual-Student

Der erste Duale Student „Soziale Arbeit“ der Caritas-Erziehungshilfe, Niklas Grahl, hat sein Studium an der Hochschule Bremen erfolgreich beendet und bleibt uns erhalten. Wir gratulieren herzlich und danken den beiden Anleitungen, Linda Jones und Marco Wulfestieg.

Verwöhnt: Frauen-Woche

Das Team im Caritas-Haus St. Franziskus hat in der Woche des Internationalen Frauentags die Bewohnerinnen in besonderer Weise verwöhnt. Neben einem köstlichen Frauenfrühstück gab es Filme und Vorträge über das Leben außergewöhnlicher Frauen.

Verbessert: DLZ-Bilanz

Das Dienstleistungszentrum Huckelriede/Buntentor hat Bilanz für das Jahr 2023 gezogen. Laut Jahresbericht stieg die Zahl der Kund*innen leicht auf 326 – besonders im Bereich Alltagsassistenz. Rund 250 Hausbesuche fanden statt, 107 Freiwillige wurden koordiniert.

Vergnügt: Kohlfahrt

Traditionen muss man pflegen – gerade im Alter. Die Menschen im Haus St. Elisabeth haben eine Kohlfahrt rund um das Haus gemacht. Nach Spiel und Spaß an der frischen Luft gab es leckeren Kohl und ein gemütliches Beisammensein für alle, die Lust hatten.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.